## **NWZ** vom 22. Juli 2019

## Rundfahrt Tour de Kreisle startet heute

Kreis Göppingen. Von heute an rollt die Tour de Kreisle: Bis kommenden Freitag werden die Teilnehmer durch den Landkreis radeln und unterwegs an vielen Haltepunkten Spenden für das stationäre Hospiz in Faurndau sammeln. Angeführt wird der Tross der rund 60 Radler von Klaus Riegert, der die Tour 1998 – damals noch als CDU-Bundestagsabgeordneter – initiiert hatte. Beginn und Zielpunkt jeder der fünf Etappen ist die Firma Krauter in Göppingen.